

5年間ありがとうございました!

いつもブラスバンド部活動へのご協力をいただきありがとうございます。

さて、私ごとですが、この度の人事異動で仙台市立東長町小学校へ主幹教諭として赴任することになりました。 新田小学校での5年間、副顧問として1年、顧問として4年、ブラスバンド部担当として、とても充実した時間を 過ごすことができました。私の言葉に真剣に耳を傾け、日々努力し続けて、すばらしい音楽を聴かせてくれた子供 たち、物心両面で厚く、熱く支えてくださった保護者の皆様、このブラスバンド部を地域の宝として応援し、見守 ってくださった地域の皆様、たくさんの方々の頑張りと支えでこれまでやってくることができました。改めて、関 わってくださった全ての皆様に感謝申し上げます。

とくに3年間は新型コロナウイルスとの闘いでした。楽器を演奏するどころか、集まることもできない日々、それでも子供たちは演奏できる日を夢見て辛抱し、粘り強く今できることを積み重ね続けてくれました。コロナ禍を共に乗り越えてきたからこそ、どこよりも深い絆で結ばれた新田サウンドを作り上げることができたのだと思います。

新田小学校は大規模校がゆえに、コロナ禍での活動が大きく制限されました。子供たちの活動時間を確保するために、消毒やセッティングの補助にはたくさんの保護者の方々が来てくださいました。限られた練習時間の中で子供たちが見せた集中力はすばらしいものでした。だからこそ、その中でも出場した3回のコンクールで全て県代表として、東北大会に進むことができました。県大会の海鋒義美賞も、東北大会の金賞もいただくことができました。これも全て子供たちの熱意と保護者の方々の絶大なるバックアップのたまものだったと思います。

転任することがうすうす分かってからは、卒業生も含めて子供たちにできる限りのことを伝えようとしてきました。 息を入れていい音を響かせること、 フレーズをつなげて歌い音楽に思いを込めること、 言えばきりがありませんが、 何を大事にするのか、 聴かせる相手にどう伝わるのかを考えて、 これからも演奏してほしいと思います。 そ



して、新田小にしかできない温かい絆のサウンドを響かせられるよう、 仲間と力を合わせて頑張ってほしいと思います。

私は新田小を去りますが、残られる指導者の先生方、新たに来られる指導者の先生方は皆さんすばらしい方々です。これからは"チーム新田"として力を合わせ、子供たちに寄り添い、更に進化した新田サウンドを響かせられるよう指導に当たってくださることと思います。 私は同じ地区のライバル校の指導者となりますが、陰ながら、これからもずっと新田小学校ブラスバンド部を応援していきたいと思います。

またどこかで一緒に演奏できる日を楽しみにしています。

5年間ありがとうございました。

令和6年3月30日

永谷 聡